

# Le Corps Diplomatique — The Diplomatic Corps

**S. E. M. de BARROS MOREIRA**  
(Brésil)

**S. E. M. KLOBUKOWSKI**  
(France)

**S. E. M. ALVES DA VEIGA**  
(Portugal)

**S. E. M. BRAND WHITLOCK**  
(Etats Unis d'Amérique.)

**S. E. Sir Francis HYDE VILLIERS**  
(Grande Bretagne)

**S. E. Le JONKHEER de WEEDE**  
(Hollande)

**S. E. Le Marquis de VILLALOBAR**  
(Espagne)

**S. E. M. VESNITCH,**  
(Serbie)

**S. E. Mgr. LOCATELLI**  
(Nonce du Pape.)

**S. E. M. ADATCI,**  
(Japon)

**S. E. M. CARIGNANI**  
(Italie)

**S. E. M. DJUVARA**  
(Roumanie)

**S. E. M. OUANG YONG PAO**  
(Chine)

**S. E. M. RENATO SANCHEZ**  
(Chili)

**S. E. M. GUANI,**  
(Uruguay)

**Marquis de FAURA**  
(Chargé des Affaires d'Espagne)

Photos Fernex, Manuel, Boule.

Au moment où le Gouvernement a quitté Bruxelles, la plupart des représentants des Puissances alliées et neutres l'ont accompagné d'abord à Anvers et ensuite à Sainte-Adresse-Le Havre. Le ministre des Etats-Unis, M. Brand Whitlock, qui était resté à Bruxelles où il a rendu à la population belge les services les plus signalés, a rejoint le Gouvernement belge lors de l'entrée en guerre des Etats-Unis. Le ministre d'Espagne est encore en Belgique où il continue à s'occuper des œuvres d'assistance et de ravitaillement. On peut dire que la Belgique en exil a continué à vivre d'une vie diplomatique à peu près normale.

When the Government left Brussels, most of the Allied and Neutral diplomats attended them, first to Antwerp, and later on to Sainte-Adresse-Havre. The Minister for the United States, Mr Brand Whitlock who had remained in Brussels, where he was most helpful to the Belgian population, joined the Belgian Government at Havre when the United States entered the war. The Spanish Minister is still in Belgium, where he is busily engaged on work of assistance and relief. Exiled Belgium may be said to have continued in a nearly normal diplomatic life.

# LA BELGIQUE EN GUERRE

Texte par

MAURICE MAETERLINCK

CYRIEL BUYSSE

L. DUMONT-WILDEN

